
Das Wichtigste in  
Einfacher Sprache

Wir sind die Arbeits-gemein-
schaft „Selbst Aktiv“
Menschen mit Behinderungen  
in der SPD

Wir wollen eine inklusive  
Gesell-schaft.
Das heißt:
Menschen mit Behinderungen 
gehören
mitten in unsere Gesell-schaft.
Sie sollen nicht ab-gesondert 
leben, lernen, arbeiten und 
wohnen.

Alles muss barriere-frei sein
ohne Hinder-nisse
in Bus und Bahn
in Gebäuden und in der Frei-zeit

Wir sind gleich-berechtigt.
Das sagt das Menschen-recht
und das sagt unser Grund-gesetz
und die Vereinten Nationen.
Wir wollen selbst-bestimmt
an Allem teil-haben.



Nichts über uns ohne uns
Wir sind die Profis  
in eigener Sache.
Wir wollen auch in der Politik
und über-all
mit-ent-scheiden und
mit-gestalten.

Dafür ist die AG „Selbst Aktiv“ da.
Wir mischen uns ein!
Wir bleiben dran!

Deshalb:
Am 23. Februar SPD wählen

Noch was zur Barriere-freiheit:

Eine Gesell-schaft
ohne Hindernisse
nützt Allen:
den Eltern mit Kinder-wagen,
den alten Menschen,
auch bei den Ärzten,
den Gast-stätten,
den Banken und Spar-kassen,
den Kitas und Schulen
und  bei der Arbeit
und bei der Frei-zeit.

Das gilt auch für Blinde und 
Gehör-lose.


